



#### Estimadas familias:

Junto con saludar, quisiéramos darles a conocer información relevante acerca del **26º Jamboree Mundial Scout**, a realizarse en Polonia en el año 2027, evento en el cuál el Grupo Scout del Colegio ya está trabajando para que sea la mejor experiencia que sus participantes puedan tener.

#### ¿Qué es un Jamboree?

El Jamboree Scout Mundial es un gran acontecimiento internacional, planificado por la Organización Mundial del Movimiento Scout (OMMS) y la Organización Scout Nacional, anfitriona del evento. Se celebra cada cuatro anos y reune a decenas de miles de Guias y Scouts de entre 14 a 17 anos de todo el mundo para promover el intercambio cultural, la amistad y la aventura.

Cada scout, durante su vida scout, tiene solamente una oportunidad de asistir a un Jamboree Mundial como participante, es por esto que los invitamos a unirse a esta nueva aventura, representando al Grupo Scout Verbo Divino, al Colegio del Verbo Divino y al Contingente Chileno.

El Grupo Scout Verbo Divino acumula la experiencia de participación en 6 Jamboree Mundiales: Holanda 1995, Chile 1998, Inglaterra 2007, Suecia 2011, Japón 2015 y Estados Unidos 2019, en donde los participantes siempre volvieron con grandes anécdotas, fotos inolvidables y nuevas amistades.

## Lugar y fechas del Jamboree

En esta oportunidad el Jamboree se realizará en **Gdańsk, Polonia**, lugar que, durante los meses de verano, disfruta de un clima agradablemente cálido, con temperaturas medias de entre 20° y 25°, lo que lo convierte en la época ideal para explorar su cultura, paisajes y sus bellas y vibrantes ciudades.

El evento se realizará entre el 29 de julio y el 8 de agosto de 2027.

## ¿QUIÉNES PUEDEN UNIRSE AL CONTINGENTE CHILENO?

# Participantes:

Podrán unirse al Contingente Chileno como participantes del Jamboree, los jóvenes registrados en la Asociación de Guías y Scouts de Chile (desde el 2025 hasta el 2027), que tengan cumplidos entre 14 y 17 años al momento de comenzar el Jamboree (es decir, haber nacido entre el 31 de julio de 2009 y el 30 de julio de 2013).

Los participantes serán inscritos bajo la tutela del Grupo Scout Verbo Divino.

# • Equipo internacional de servicio (EIS o IST):

Ruteros (3ºEM y 4ºEM) o Jefes, registrados en la Asociación de Guías y Scouts de Chile (desde el momento de su inscripción hasta el 2027), que tengan 18 años como mínimo (deben estar cumplidos al 30 de julio de 2027, es decir, haber nacido hasta el 30 de julio de 2009), ellos podrán participar sirviendo en el Jamboree y compartir con scouts de todo el mundo en actividades pensadas para ellos, postulando al Equipo Internacional de Servicio del Contingente Chileno. Se recomienda poder hablar inglés o francés en nivel intermedio, ambos son los idiomas declarados como oficiales por la OMMS.

#### FUNCIONAMIENTO DE PARTICIPANTES

## • Sistema de patrullas:

Los participantes serán agrupados en patrullas, es decir, en equipos de 9 personas idealmente del mismo grupo, los cuales irán acompañados por un **Responsable de patrulla**, que corresponde a un Jefe del Grupo al que pertenece la patrulla.

Las patrullas son reunidas en una **unidad** (máximo 4 patrullas, es decir, 36 participantes y 4 Jefes).

## VIAJE PREVIO AL EVENTO JAMBOREE MUNDIAL 2027

El Grupo Scout Verbo Divino ofrece a sus participantes, como actividad adicional al evento, realizar un viaje previo, el cual también contempla la visita a diversos lugares con presencia de la Congregación del Verbo Divino ubicados en Europa, con el fin de conocer los inicios de la misión verbita, explorar el viejo continente y rebajar costos.

Este viaje será planificado por "la comisión Jamboree a Polonia", conformada por equipos de jefes del grupo scout, y periódicamente se realizarán reuniones con los apoderados para ir informando los avances. Así mismo para planificar el itinerario nos apoyaremos en una agencia de viaje, que nos ayudará en la gestión, reserva de pasajes y reservas de hoteles, buscando las mejores opciones.

Se debe considerar que, este viaje previo, es de carácter obligatorio, y no opcional, con el fin de velar por el bienestar y buena organización de todos los participantes, desde el inicio hasta el final del evento.

## COSTOS DEL VIAJE JAMBOREE

Al no disponer todavía del valor total del evento que debe proporcionar el Contingente Chileno, y guiándonos por nuestras experiencias en Jamborees Mundiales, estimamos que la realización del viaje previo y el evento tendrán **un valor aproximado de 5.000 dólares.** 





El valor final del viaje considera:

- 1. Valor evento Jamboree. (2000 dólares aproximados)
- 2. Pasajes ida y vuelta Chile Europa.
- 3. Pasajes para viajar dentro de Europa en un eventual viaje previo o post.
- 4. Valor alojamiento en viaje previo o post.
- 5. Valor de comidas en el viaje previo o post.
- 6. Valor movilización en el viaje previo o post.
- 7. Valor adicional emergencia.
- 8. Valor de posibles tours.

El valor final del viaje no incluye: pasaporte, visa o ETIAS.

# PLAN DE PAGO: "AHORRO CON EL GRUPO"

Al igual como ha sido en ocasiones anteriores, el Grupo proporciona un plan de ahorro para todos los miembros que participan del evento, el cual permite realizar depósitos por mes que distribuyen el valor de cada cuota solicitada por la Asociación, con el fin de evitar realizar montos de pago abruptos.

Cabe destacar que si al finalizar el jamboree, existieran excedentes del Campamento serán eventualmente devueltos, tal como se ha hecho en años anteriores.

Para este viaje realizaremos campañas de recolección de recursos, donde se busca que los jóvenes también participen y se involucren en el pago de parte de la cuota.

## CONTACTO PARA DUDAS

- scout@cvd.cl
- Diego Edwards (+56 9 5092 3721)
- Matías Álamos (+56 9 7647 7079)

Muy atentamente,

Comisión Polonia 2027 Grupo Scout Verbo Divino Matías Álamos Alvear Jefe de Grupo **Daniela Saavedra**Responsable del Colegio
ante el Grupo Scout